
金沢大学ワンダーフォーゲル部

創立60周年記念行事 ＯＢ会総会・懇親会

於：ＫＫＲホテル金沢

2018年9月15日（土）に多くのOBが全国から

集まり開催されました。

60周年記念行事受付の様子

総会報告

（ 司会：22期 小林 正人）

会長の挨拶（ 20期 久冨 象二）

116名を超えるOBの皆さん、前田達男元顧問並

びに前顧問の竹内先生から引き継がれた新顧問

の西川潮先生にもご参加頂き、開催できたことの

御礼があった。

また、現役とOBが連携を深めながら交流をし

ていくことがOB会を存続していくことに繋がっ

ていくので、しっかりとネットワークを作ってい

くことを望む旨の挨拶があった。

活動・会計報告（ 22期 黒崎 敏男）

これまでの5年間の活動として、

１ 創立55周年記念総会・懇親会の開催

（平成25年9月於：ＫＫＲホテル金沢）

総会・懇親会参加者

OB 82名、現役29名、来賓2名 113名

２「やまざと」vol.28～vol.32の発行

３ 小屋作業･小屋酒場 年2回のペースで実施

犀川ダムへの道の途中が通行止めになってい

る。ダム上流の水位観測所跡地がある付近の道が

崩れ先に進みにくい状態である。高三郎登山道を

甦らせた。

・現役とOB会役員の懇談会 毎年1回実施

・現役活動への支援 毎年1回実施

また、会計報告があり、承認された。

現役活動支援寄付金の新設について

（ 20期 久冨 会長から）

この60周年記念総会に向けて9期の山中さん

から提案を受けており、この総会の場で現役支援

のための寄付金の設立を提案したい。

（ 9期 山中 重夫さんから）

現役のための支援のお金も集めていくことに

OBの皆さんのご了解を得たい。5年に１回2000

円ほどの寄付をお願いしたい。進んで寄付したい

方については設立した口座に振り込むようにす

るということを提案したい。

（ OB会長からの説明)

現在１年間に2000円、5年間で1万円の会費を

戴いている。寄付はあくまでも任意で、使いみち

等については役員会におまかせ願いたい。寄付で

使うお金については「やまざと」等で随時報告し

ていく予定である。

本提案については満場一致のもと承認された。

新役員の選出 （敬称略）

会 長 22期 黒崎 敏男

副会長 22期 奥村 将人

事務局長 24期 仲村 正一

会 計 23期 小久保 光将

幹 事 22期 小林 正人

幹 事 37期 若山 悟

アドバイザー 20期 久冨 象二

会長が新役員を代表して全員の紹介をして満

場一致の拍手で承認された。

そのあと旧役員の退任の挨拶が行われた。

会長 20期 久冨 象二

副会長 16期 北川 隆次

事務局長 22期 森 恵利子

幹事（名簿担当）23期 名倉 均

アドバイザー 15期 奥名 正啓
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